

Fecha: 27-09-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Comisión de salud aprobó aumento de sueldos para funcionarios de APS

Pág. : 4

Cm2: 220,2

VPE: \$ 358.342

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Comisión de salud aprobó aumento de sueldos para funcionarios de APS

El alcalde de Arica, Gerardo Espíndola, se reunió con los representantes de la federación de funcionarios y funcionarias de salud, para dar a conocer la propuesta que efectúa un aumento de las remuneraciones de las trabajadoras y trabajadores de la atención primaria de salud (APS) a partir del 01 de enero del 2025.

Esto como resultado del trabajo que durante meses llevó la Dirección de Salud Municipal (Disam) mediante la mesa de salud presidida por la concejala Caroli-

na Medalla y los gremios. Tiempo en el cual lograron diseñar una propuesta satisfactoria para todos.

La iniciativa contempló el aumento de remuneración en el sueldo base de los trabajadores de la Disam.

"Es importante destacar el criterio de equidad, cosa que todos puedan recibir el sueldo según un porcentaje como una acción de justicia especialmente con las categorías más bajas", dijo Espíndola.

En tanto, la presidenta de la Federación de Salud Ari-

ca y Parinacota, Nancy Guerrero expresó que, "hemos estado durante largo tiempo trabajando para conseguir un reajuste en base al sueldo base, hoy lo logramos y los porcentajes se los vamos a comunicar internamente. Esto puede parecer muy significativo, pero así vamos avanzando paso a paso. Ya quedamos en esta misma reunión de formar mesas de trabajo para seguir viendo las brechas con respecto a los sueldos de otras regiones". Por su parte, Medalla en su



FUNCIONARIOS DE LA ATENCIÓN PRIMARIA PLANTEARON HACE MESES ESTA PROPUESTA.

calidad de presidenta de la Comisión de salud, dijo que, "esta es una noticia que viene aliviar el bolsillo de nuestros funcionarios

de la salud, que lo dejan todo en la atención, en un hecho de igualdad donde se viene a financiar las categorías más bajas, lo que no

descarta que vamos a seguir trabajando para poder reajustar las categorías más altas".